



2023. 3. 17 撮影

コミュニティ・スクール川上

つうしん

つなごう！つなごろう！
ふるさと蒜山に誇りをもち 未来の創り手となる 心豊かな子どもの育成

地域の皆さんに日頃のお礼をこめて

「ボランティア活動（落ち葉・草取り・ゴミ拾い）」「高学年音楽発表会」



10月中旬に、校舎周辺や駐車場の落ち葉をきれいにしたり、通学路のゴミ拾いなどをしたりして、地域をきれいにする活動を行いました。

日頃、お世話になっている地域の皆さんへの感謝と、秋に蒜山を訪れる人たちへのおもてなしの気持ちを込めて、全校児童で取り組みました。

たくさんの吸い殻や、空き缶がありました。落ち葉も山盛り集めて捨てました。

11月11日（土）蒜山文化祭の日に合わせて、川上小学校でも「高学年音楽発表会」を行いました。保護者・ご家族・地域の皆様にお越しいただき、銭太鼓や4、5、6年生の器楽合奏、4～6年生の合同合唱を鑑賞していただきました。

早いところは、夏休みくらいからじっくりと練習に取り組んで、本番を迎えました。練習の成果を一生懸命発揮し、ステキな発表ができたと思います。

「心をひとつにして、頑張っている姿が良かったです。」「きれいな音や迫力のある音など、しっかり練習しているのがよくわかりました。」など、たくさんの感想をいただきました。ありがとうございました。来年もぜひお越しください。



お問い合わせは
真庭市立川上小学校

電話 0867-66-7045 (担当：教頭)
メール kawakami_es@maniwa.gse.okayama-c.ed.jp